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В колхозе «Заря новой жизни» (с, Белогорье) органи
зованно проходят сеноуборочные работы Бригадой сено- 
косчиков здесь руководит Звягин Алексей Васильевич. Б а  
сенозаготовках работает 30 колхозников. Все они сорев
нуются между собой.

Первенство в соревновании четырех звеньев держит 
звено Трофимова Григория, застоговавшее 130 тонн сена. 
Лучшая колхозница этого звена Скосырева Аксинья в ы 
полняет дневную норму но косьбе на 1 2 0 - -1 3 0  процен
тов и скапнивает 80 копен вместо 40 но норме.

К 25 сентября в целом по колхозу заготовлено 300  
тонн сена и скошено 320 гектаров. А Васильева.

Патриотический почин 
колхозников 
Харьковщины

В Волобуевский сельсо
вет, Балаклеевского рай
она, Харьковской области, 
пришла колхозница Мат
рена Ивановна Краснюкова 
и заявила:

— Желаю помочь своему 
родному государству по
скорее выполнить после
военную сталинскую пяти 
летку и поэтому досрочно 
вношу всю сумму сель
хозналога, причитающего
ся с меня.

Примеру М. И. Красню- 
ковой последовали и др у
гие односельчане. Почти 
на 2,5 месяца раньше у с 
тановленного срока все хо 
зяйства села Волобуевки 
полностью рассчитались с 
государством по сельско
хозяйственному налогу 

В Кегичевском районе 
колхозники к 20 сентября 
уже внесли свыше 7о про 
центов всей суммы сель
скохозяйственного налога, 
начисленного на 1948 год.

Колхозники сотен сел 
Харьковщины обязались до 
1 октября полностью р ас
считаться с государством  
по всем платежам.

(ТАСС).

У д а р н ы й  м е с я ч н и к  р ы б о д о б ы ч и

Убрать и отгрузить до 15 октября 
6.500 тонн рыбной продукции!

В письме к товарищу Сталину 
рыбники округа обещали з а 
кончить выполнение плана до
бычи по округу к 31-й годов
щине Великой Октябрьской со
циалистической революции, а 
также убрать и отгрузить все 
наличие рыбной продукции хо 
рошего качества до конца на

ло, к большому количеству не
завершенной продукции, остав
лению ее на заводе на зимовку, 
а в результате к понижению 
качества ее и большим сверх 
плановым потерям.

Некоторые директора рыбоза 
водов самоустранились от реше 
ния столь серьезной задачи

вигации. С этой целью сен-[уборки, отгрузки продукции, 
тябрь месяц был объявлен удар-' передоверив эти вопросы маете 
ным месячником по заверше- рам, технологам рыбозаводов, 
нию годового плана по добыче, не организовали подлинного со- 
выиуску и отгрузке рыбной циалистического соревнования 
продукции (среди рабочих обработчиков, не

С первой задачей—с выпол-1 выставили на уборку рыбы по- 
неяием плана по рыбодобыче; требного количества рабочей си 
отдельные заводы справляются лы, не создали определенного 
неплохо. Сытоминский ры бо-! напряжения в работе в столь 
завод (директор т. Чащин), ответственное время.
Сургутский (директор т. Куль 
ков) близки к выполнению го
дового плана по лову. Сднако

До конца навигации остаются 
считанные дни.6.500 тонн рыб
ной продукции по округу с 25

с уборкой и отгрузкой рыбной сентября по 15 октября должно 
продукции подавляющее боль (быть убрано и отгружено. Пред- 
шинство заводов не справляет [приятия рыбной промышлеп- 
сй Так, например, за 4 пя-!ности округа должны в оставит- 
тидневки сентября по округу , еся дни убирать и отгружать 
должно бытть убрано и отгру ! не менее 300 тонн в сутки или 
жено 4 .900  тонн рыбной про [1500  тонн в пятидневку. Все 
дукции, убрано же только внимание, все силы руководи- 
1.918 тонн или 31,9 процента | телей рыбозаводов, председате- 
задания. Таким образом план-1 лей исполкомов райсоветов дол- 
график уборки и отгрузки в ? ясны быть сосредоточены в эти

Ю билейный значок  
„30 лет В Л К С М “

Художественные артели 
Москвы и Ленинграда при 
ступили к изготовлению 
нагрудных значков „Зо лет 
ВЛКСМ”.

Юбилейные значки изго
товляются по эскизам х у 
дожников из металла с 
эмалью.

(ТАСС)

Ш е р с т я н ы е  т к а н и  
св е р х  п л а н а

Самоотверженный труд колле
ктив а Московской суконной фаб
рики имени Петра Алексеева дал 
блестящие результаты. Страна 
получила от фабрики десятки 
тысяч метров шерстяных тка
ней сверх годового нлана. Этот 
успех воодушевил коллектив на 
новые трудовые подвиги. Под 
считав свои внутренние ресур 
сы, работники предприятия ре 
шили выполнить свой пятилет 
ний план в три года.

В цехах развернулась борь 
ба эа выполнение нового обя
зательства. Повсюду “проводится 
экономия сырья, внедряются 
новые методы работы. Только 
за счет перехода на более ра
циональную заправку тканей и 
экономного использования сырья 
предприятие получит около двух 
миллионов рублей сверхплано
вых прибылей.

сентябре по округу сорван.
Крайне неудовлетворительно 

проходит уборка и отгрузка 
рыбной продукции по Усть-Ир 
тышскому заводу (директор 
т. Шматков), где убрано в 
сентябре только 122 тонны 
или 22 процента задания че
тырех пятидневок сентября. 
Сургутский рыбозавод должен 
был убрать за 20 дней сен
тября 715 тонн, убрал только

остающиеся 20 дней навигации 
на уборку и отгрузку рыбной 
продукции.

Нужно немедленно пересмо 
треть заводские графики по 
уборке с расчетом всю рыбу 
убрать до 15 октября. Надо вы 
ставить такое количество рабо
чей силы, чтобы ежедневно пе
ревыполнять график, не ухо
дить из цеха, пока дневное за
дание по бригаде, цеху не бу-

339 тонн или 47 ,4  процента дет выполнено. Шире надо раз 
задания. Сытоминский завод
должен убрать за 20 дней сен
тября 730 тонн, а убрал 126 
тонн или около 4 0  процентов. 
Аналогичное положение с убор 
кой и отгрузкой рыбной про 
дукции у рыбозаводов— Мико
яновского (директор т. Вику
лов) и Березовского (директор 
т. Доронин).

Директора предприятий допу
скают грубые ошибки прошлых 
лет, оттягивая вопросы убор
ки на последние дни навига 
ции, что приводит, как прави-

вернуть социалистическое сорев - 
нованве среди рабочих-обработ- 
чиков, ежедневно подводить ито
ги работы каждой бригады,каж 
дого цеха, ва ходу ликвидиро
вать недостатки, мешающие в 
работе по уборке. Такова сей 
час важнейшая задача рыбопро 
мышленных предприятий окру
га, и она должна быть с честью 
выполнена.

С. В. П у х о в ,
заместитель управляющего  

СМь-Иртышским 
госрыбтре^том

Передовое звено
В период ударного месячника не т. Паромова 4 рыбака Двое 

среди рыбаков Сумкинского из них подростки, один 6 3 -лет 
колхоза им. Чапаева нервенст- ний старик. Несмотря на это, 
во в соревновании занимает звено давно уже перевыполнило 
рыболовецкое звено, руководит  ̂свое годовое задание и сейчас 
которым 63-летниЙ рыбак Тро-[успеш но продолжает лов рыбы 
фим Иванович Паромов. В з в е - ; сверх плана. К. П. Соскин.

 ♦ ---------
Собрание интеллигенции Ханты-Мансийска

24 сентября в окружном 
парткабинете состоялось собра
ние интеллигенции Ханты-Ман
сийска, на котором присутство
вало более 9 0  человек.

С докладом «Торжество ми
чуринской биологической нау
ки» выступил заведующий сель 
скохозяйствевным отделом ок
ружкома ВКП(б) В. Д. Дюкин.

Товарищу СТАЛИНУ 
Иосифу Виссарионовичу 

Рапорт
Д орогой И осиф Виссарионович!
В письме на Ваше имя, подписанном всеми ры 

баками Тюменской области, мы колхозники рыб 
артели „Луч С евера“ (ю. Корлики, Ларьякского  
района) брали обязательство выполнить годовой  
план ры бодобычи к 31-й годовщ ине Великого О к 
тября и до конца года дать сверх плана 600 пу
дов рыбы.

С чувством великой радости сообщ аем  Вам, то 
варищ Сталин, что данное Вам слово мы сдерж а
ли. К 20 сентября мы добыли и сдали го су д а р ст 
ву 9.612 пудов рыбы, что составляет 128 процен
тов годового плана; сверх плана сдано 2112 пудов.

Подсчитав свои возможности, мы берем  на себя  
обязательство выловить до конца года и сдать  
государству 1300 пудов.

Заверяем  вас, дорогой И осиф  Виссарионович, 
что и это обязательство мы выполним с честью.

Председатель колхоза Пыгатов Василий Федорович.
Бригадир рыбодобычи Прасин Константин Ермилович. 
Звеньевые: Прасин Михаил Николаевич, Катналев Николай 
Иванович.
Рыбаки: Каткагев С. И., Каткалев В. (А„ Казин Н. Н., 3
Каткалев Е. Я , Каткалев Ф. С. ~

Товарищу СТАЛИНУ 
Иосифу Виссарионовичу

Рапорт
Д орогой  И осиф Виссарионович!
С чувством великой радости рапортуем Вам, 

что обязательство, взятое в письме на Ваше имя, 
мы, колхозники рыбартели имени Ворошилова 
(д . Бала, Самаровского района), сдержали —го
довой план в 700 центнеров рыбы выполнили к 
20 сентября с. г. и сдали сверх плана 32  центне
ра рыбы.

О бязуем ся , дорогой  И осиф  Виссарионович, к 
концу года еще сдать государству 100 центнеров 
сверхплановой рыбы. Мы знаем, что каждым ки
лограммом, добытым и сданным государству сверх  
плана, ускоряем  залечивание ран, нанесенных 
войной, и улучшаем материальное благосостояние  
трудящ ихся нашей Родины.

П. Н. Спиридонов,
председатель колхоза.

И. И. Иванов,
бригадир лова.
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УПОРЯДОЧИТЬ ОБСЛУЖИВАНИЕ 
РЫБАКОВ-ХАНТЫ

Рыбаки колхозов Угутекого 
национального сельсовета в це 
лях досрочного выполнения
годового плана рыбодобычи
спустились вниз по реке Юган 
к Оби за сотни километров ни
ше своего места жительства.

Однако Угутский рыбкооп 
(председатель т. Томилов) и
Сургутский рыбкооп (председа 
тель т. Кайдалов) и сейчас, в 
дни ударного месячника, не 
проявляют заботы о своевре
менном обеспечении рыбаков 
необходимыми продуктами пи
тания, в основном хлебом. 
Разъездной ларек приходит че

рез десять дней и в нем н и 
когда не бывает хлеба, есть 
только мука. По пятидневкам, 
рыбаки сидят без хлеба, п и 
таясь одной рыбой и завару
хой из муки. Особенно п агуб 
но отражается это на детях.

Сургутский рыбоконсервный 
завод также не старается свое
временно принять рыбу от ры- 
баков-ханты. Плашкоуты п р и 
ходят для приемки рыбы без 
весов и льда. Сутками ждут 
рыбаки, когда у них примут 
рыбу, в результате сдают ее 
вторыми и третьими сортами, 

Е. Нюгломкина.
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НАВСТРЕЧУ 30-ЛЕТИЮ ВЛКСМ

Обязательства выполнены
Вступая в социалистическое 

соревнований »а выполнение 
пятилетки в четыре года, ком
сомольцы и молодежь <Нижне 
Мартовского рыбучастка орга
низовали два звена по добыче 
и обработке рыбы и взяли на 
1-сбя обязательства:

досрочно выполнить годовой 
чдан добычи рыбы и сдать до 
конца года каждому рыбаку не 
менее 20 пудов рыбы;

выловить до 1 сентября в 
свободное от работы время и 
г дать в фонд третьего года 

оелевоенной пятилетки 30 
центнеров рыбы;

повысить выпуск продукции 
но высшим сортам на 1 про
цент против плана, но первым 
сортам— на 3 процента и спи 
зать выпуск третьих сортов до 
'7 процентов против плано 
вых 10;

каждой молодежной команде 
самоходной единицы в нави 
гацию 1948 года пере выпол 
нить план грузоперевозок на 10 
процентов;

не допускать простоев и ава
рий, бороться за максимальную 
экономию горючего и смазоч 
ных материалов.

Борьба за выполнение при 
пятых обязательств принесла 
хорошие результаты. Молодые 
рыбаки выполняли к 1 сев 
тября годовой план на 106,3 
процента и сдали в фонд тре 
тьего года пятилетки обещан
ные 30 центнеров рыбы. Об
разцы стахановского труда на 
рыбном промысле показали сек
ретарь комсомольской органи
зации Н Сорокина и комсо 
мольцы И. Маронов, Н. Мака
ров, М. Горяева, Цебекова.

Р. Рогова.

Окружные стрелковые соревнования
Окружной комитет ДОСАРМ  

совместно с окружным комше 
том комсомола в ч е п ь  30 летия 
ВЛКСМ проводит с 25 сентября 
цо 10 октября окружные стрел 
ковые соревнования на лучшую 
стрелковую команду и лучшую  
< грелка третье,о разряда из мел 
ьокэлиберяой винтовки.

Стрельба будет производиться 
из мелкокалиберной винтовки 
Т О З—8 и Т О З—9 на 50 метров.
! Положение для стрельбы—лежа 
без упора с применением ремня

Каждая первичная организация 
ДОСАРМ имеет право выставить 
любое количество стрелковых 
команд—мужских, женских и 
юношеских— по 5 человек в каж 
доГ.

Первичные организации, ж е
лающие принять участие в со  
ревнованяях, подают заявки в 
р .йонные и окружной комитеты

ДОСАРМ с приложением списка 
ксмант и указанием даты ззчет- 
иых стрельб.

Стрелки, занявшие в окруж 
ных стрелковых соревнованиях 
первые месга и выбившие из 50 
возможных не менее 42 очков, 
будут награждены почетной гра
мотой окркоматета Д.ОСАРМ и 
км присваивается звание стрелка 
третьего разряда из мелкокали
берной винтовки. Командам, за
нявшим первые места, будут 
вруч ны также почетные гра 
моты.

П е р в и ч н ы е  организации 
ДО АРМ и комсомольские орга 
низации должны немедленно соз 
дать стрелковые команды и при 
ступить к тренировочным сгрель 
бгм.

М Белев,
председатель окркомитета ДОСАРМ.

В помощь колхозу
Комсомольцы М.-Атлымской 

территориальной организации 
ВЛКСМ решали помочь колхо 
зу «Ленинский путь» в выпол
нении плана рыбодобычи. Свое

решение они претворяют в 
жизнь. За два воскресника 
комсомольцы выловили и сдали 
государству 558 килограммов 
рыбы. С Чукомин.

СП А СИ БО  ЗА П О М О Щ Ь
Коллектив Луговской боль

ницы во главе с врачом т. Ле 
дохович и комсомольцы пер
вичной организации (секретарь 
т. Звягина) дружно откликну
лись на просьбу колхоза «Рав 
нина» оказать ему помощь в 
заготовке кормов Они провели

воскресник и застоговали 60 
тонн сена.

Правление колхоза «Равни
на» выражает коллективу боль
ницы и комсомольской органи
зации сердечное спасибо.

3. Баженов,
председатель колхоза.

Воспитательница 
малышей

Мы отворили дверь в ком 
пату отдыха, откуда слыша 
лись голоса детей, разучивав
ших песенку. При виде незна
комых дети вдруг замолчали, 
в недоумении поглядывая на 
своего воспитателя. И тотчас 
же тишину нарушили дружные 
голоса детей:

—  Здравствуйте!
— Здравствуйте, дети!—от

ветили м ы .— Кто вас научил 
так здороваться со старшими?

—■ Яина Алексеевна!—друж 
но ответили дети.

Девушка, стоявшая рядом с 
нами, вспыхнула румянцем и 
улыбнулась. Эго была Пина 
Алексеевна Куимова, воспита 
тельница детского сада при 
Нижне • Вартовской рыбозаводе. 
Она любит свою работу, отдает 
много времени и энергии вое 
питанию детей. Работает Нина 
Алексеевна в садике второй 
год.

—  Вы посмотрите на этих 
здоровых, жизнерадостных ма
лыш ей,—рассказывала она, кив
нув головой в сторону приеме 
ревших детишек,— и вы  пой 
мете, что воспитывать их боль 
шая честь. Этот возраст самый 
восприимчивый, потому мне и 
хочется привить им самое хо
рошее и благородное, что бы 
осталось в памяти их на всю 
жизнь.

В садике очень дорожат 
игрушками и не потому, что 
их здесь мало, а бережливость 
эта привита у детей воспита 
тельницей. На низеньком сто
лике аккуратно были уложены 
игрушки,

— Почему я  люблю свою 
работу?— сказала т. Куимова. 
— Потому, что этим самым я 
вкладываю свою долю в великое 
дело строительства социализма.

Ст. Домбровский.
Село Иижнө-Вартовское.

КОГДА ПОЛУЧУ ПЕНСИЮ?
Я, инвалид Отечественной 

войны, в течение трех меся 
цев не получаю пенсию. Не
сколько раз запрашивал я Са 
маровекий райюбес о причинах 
задержки пенсии, но ни на 
один запрос ответа нет до сих 
пор.

Когда же получу я  пенсию?
И. Спасенников.

Сею Трояца.

НА СЕССИИ ГЕНЕРАЛЬНОЙ АССАМБЛЕИ ОРГАНИЗАЦИИ 
ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ

21 сентября в Париже откры
лась третья сессия Генеральной 
Ассамблеи Организации О бъ ед и 
ненных Нзций (ООН).

За столами, отведенными для 
делегатов, разместились предста 
вители 58 стран. Соа-.-тскую де 
легацию возглавляет Заместитель 
Министра Иностранных Дел СССР 
А Я. Вышинский, Во главе де 
легации Украинской ССР— Ми 
нистр Иностранных Дел УССР 
Д. 3. Мануильскяй. Делегацию 
белорусской ССР возглавляет 
Министр Иностранных Дел БССР 
К. В. Киселев.

С первого же дня заседания 
сессии выяснилось, что англо 
нмериканс ое большинство Ге 
неральной Ассамблеи направляет 
г в 'И усилия не столько к сот
рудничеству объединенных на
ций, сколько к использованию 
голосования в своих интересах. 
Э ю  прежде всего выразилось в 
стремлении обеспечить за своими 
сторонниками все сколько-нибудь 
важные посты. В результате 
председателями политического, 
юридического комитетов, коми
тета по опеке и других органов 
Ассамблеи избраны люди, из
вестные как привержгнцы поли
тики англо-американского бло 
ка. Кандидатуры представителей 
стран Восточной Езрзпы б езгея -  
ких мотивировок отклонялась

Газета „Н ьюЙ зрк геральд 
трибюн" со злорадством отмети 
ла, что .впервые в истории Ор
ганизации Объединенных Наций 
Восточная Европа оказалась со 
вершенно непредставленной в 
числе председателей комитетов*.

22 сентября Генеральный ко 
митет обсуждал проект повестки 
дня сессии.

Известно, что еще на второй 
сессии Генеральной Ассамблеи, 
вопреки Уставу ООН.тбыл соз 
дан ряд незаконных органов, 
призванных служить интересам 
внешней политики США. Был 
создан межсессионный комитет 
дзя того, чтобы можно бы ло обэй- 

! ти Совет Безопасности, в котором 
действует принцип едивпгласия 

(великих держав и гае Советский 
Союз мог не пропускать реше- 

< ни?, противоречащих делу мира 
и дружбы народов. Были созда
ны Балканская комиссия и комис 
сия по Корее В эти комиссии 
ССС - сткгзался включать езоих 
представителей, так как их дея
тельность направлена только к 
обострению положения в Греции 
и Корее.

Советская делегация и делегация 
Польши возражали против вклю
чения докладов этих незаконных 
органов в повестку дня сессии. 
Однако послушное англо-амери
канскому блбку большинство р е
шило заслушать эти доклады. 
Вопреки возражению Советской 
делегации Генеральный комитет 
включил в повестку дня поедло

БЛАГОУСТРОИТЬ СВОЙ ПОСЕЛОК
План благоустройства поселка 

в текущем году горкомхозом 
выполняется значительно луч
ше, чем в прошлые годы. По
строено новых тротуаров 1518 
метров и сделано переездных 
мостиков более 1700 метэов, 
произведен основательный ре 
монт плотины через лог у б а 
ни, посажено свыше 3-х тысяч 
деревьев. Некоторые организа 
ции, как лесхоз, горкино, окр- 
связь, электростанция произве 
ли ремонт тротуаров и заборов, 
устроили палисадики и переезд
ные мостики. Но всего этого 
недостаточно, чтобы наш поее 
л о* имел вполне благоустроен
ный вид.

поселка, но даже своих усадеб
ных участков и прилегающих 
к ним улиц.У отдельных домохо
зяев вошло в привычку сносить 
заборы и тротуары, занимать 
улицы под огород, выливать по
мои, грязь и мусор на улицу.

Совет Министров СССР своим 
постановлением от 19 апреля 
с. г. обязал государственные, 
кооперативные, торговые и хо
зяйственные организации и 
предприятия строить, ремонти
ровать и содержать подъездные 
пути, В соответствии с этим 
исполком окрсовета в своем ре 
шении утвердил перечень подъ
ездных путей и довел задание 
до каждой организации. Однако

Многие граждане поселка е щ е , только около сельхозшколы 
несерьезно относятся к  прове- ] (директор т. Липхарт) приведе- 
дению намеченных мероприятий  ̂ны в порядок канавы и у фельд 
по благоустройству не только шерской школы (директор т.

Воскресенская)построен переезд 
ной мостик. А руководители лес 
нромхоза, поспромкомбината, 
промкомбината окррыболовпот 
ребсоюза до сих пор ничего не 
сделали по благоустройству сво 
иг участков. Начальнчкокруж 
ной конторы связи т. Козлов 
отказывается очищать старые 
канавы на улицах, прилегаю
щих к домам связи, якобы из- 
за отсутствия людей и средств

Поселковому Совету и органам 
милиции надо потребовать от 
руководителей организаций и 
учреждений и жителей поселка 
выполнения решений исполко 
мов окружного и поселкового 
Советов по благоустройству по
селка и санитарному его состоя
нию. И Худяков,

председатель коммунальной 
комиссии поссовета.

па единогласия великих держав
в Совете Безопасности. Этим, по 
словам выступавшего т. Вышин- 
скотч», подютовляется удар по 
самому существованию Организа
ций Объединенных Нации.

23 сентября на пленарном засе
дании сессии началась общая дис
куссия. После выступление деле
гата Фяляипин Ромуло с речью 
выступил глава американской д е
легации, государственный с ек р е 
тарь СЩА Маршалл. Он начал 
свою речь с общего заявления о 
той, чго Генеральная Ассамблея 
должна подтвердить свои уваже 
нне прав человека и готовность 
защитить эти права и свободы, 
хотя всем извести'1, что именно 
в США негры прес те дуются, а 
люден сажают в тюрьму за отказ 
давать показания пресловутой 
„комиссии по расследованию ан
тиамериканской деятельности*. 
Он говорил о необходимости 
достигнуть справедливого мира 
с Я дон чей и Германией, хотя 
всем известно, что именно пра
вительств) США и других запад
ных держав тормозят и саботи
руют заключение мирных дого  
в о ров.

Затем Маршалл огласил поло 
жения, в которых говорится О 
необходимости установления мир
ной обстановки в Палестине, о  
создании объединенной незави
симой Корен, об обеспечении 
безопасности Греции, об урегули
ровании положения в Индонезии 
и в Индчи, о международном 
контроле над атомной энергией, 
о сокращении всооужений.

Но все эти вопросы были из
ложены в такой общей форме, 
с таким количеством оговорок, 
что сохраняется возможность на 
практике действ твзть в направле
нии, противоположном тому, 
что объзвлезо было в деклараций 
Маршалла.

Многие обозреватели газет 
расценивали это выступление 
Маршадла, как обдуманный ма
невр, имеющий прямое отнош е
ние к предстоящим выборам в 
Соединенных Штатах. Правитель
ство США хочет предстьвить пе
ред избирателями свою внешнюю 
политику в розовом цвете.

Выступивший после Маршадла 
глава Польской делегации Мод- 
зелевски4 показал, что англо- 
американский блок стремится под
чинить ООН своим интересам,что 
западные державы хотят прев
ратить Западную Германию в 
реакционный бастион. Такая же 
политика проводится в Яяонии. 
С поджигателями войны в запад
ных государствах и в США борь
ба не ведется, а комиссия по 
атомной энергии прекратила свою 
деятельность. В Греции разжи
гается гражданская войнз, и анг
лийские войска оттуда не отзы
ваются. Он указал, что в Палес
тине давно был бы обеспечен

ясение аргентинской делегации о | миг,если бы на д^ле выполнялась 
совызе конференции для пеое- резолюция прошлой сессии П не  
смотра одного из самых важных I ральнои Ассамблеи, 
принципов Устава ООН— псинци I (ТАСС).

П И С Ь М О ^Р Е Д А К Ц И Ю
По колено в грязи

В осенние дни по улицам Са
марова стоит непролазная грязь. 
Тротуары сломаны и не ремон
тируются, жителям приходится 
ходить утопая в грязи по колено. 
Опасно проезжать по мостовой, 
того и гляди— или лошадь слома
ет ногу, или колесо сломается.

Нелегко приходится жителям, 
живущим за Курьей. После спа 
да воды кругом грязь, а  тротуа
ров нет.

По Рабочему переулку у са 
мого здания сельского Совета 
нельзя пройти в сапогах.

Спрашивается, по чем у же сел ь
ский Совет (председатель тов. 
Худяков) и исполком райсовета 
до сих пор ничего не сделали 
по благоустройству районного 
центра? Николаев.

Ответ, редакюр 
А. И. ЦИБИЛЕВ.

Ханты-Мансийской школе юнг 
срочно требуются на работу: 

преподавателя кузнечно-мед
ницкого дела и судовых двигате
лей внутреннего сгорания, воспи 
татель, киномеханик на звуковую  
установку, дежурные коменданты, 
зав столоаой. Оклады пошгатно-

Ханты-Мансийская рыбопро 
мысловая мореходная школа
юнг продолжает набор учащих
ся на 1948—49 учебный ю д  на
отделение судоводителей и судо- 
мотористов в возрасте 16—18
лет, с образованием 7 классов. 

ДаяЯлеаия направлять по адре-
му расписанию. Обращаться в 'су : пос. Ханты-МансиГск, улица 
часы занятий: ул. Ленина, № 41. Ленина, № 41.


